

## EINLADUNG 20. März 2013 an der Univ. Zürich

Vortrag der bekannten Journalistin, Autorin und Herausgeberin, Dr. Claudia Schmölders, mit dem Thema: Gedanken zur Zeit: "Das Land der Griechen mit der Seele suchend" - auch in Zeiten der Krise!

Griechenland ist als Nation, als Gesellschaft, das europäische Sorgenkind. Seit dem Zweiten Weltkrieg ist es dem Land nicht mehr so schlimm ergangen wie heute. Was immer die Welt von den gegenwärtigen Griechen hält: Mit den Hellenen sieht es ganz anders aus:

Seit Mitte des 18. Jahrhunderts hat vor allem Deutschland eine obsessive Leidenschaft zur griechischen Antike entwickelt, die selbst im 21. Jahrhundert nicht enden will. Noch 2006 hat der geniale Kulturwissenschaftler Friedrich Kittler ein sechsbändiges Werk über Hellas begonnen; und schon die erste Lektüre bestätigt das glänzende Phantasma deutscher Bildungswelt. Oder ist es eine unsterbliche Neurose? Können die Ideale des Hellenismus in der jetzigen Situation bestehen? Und warum besänftigten sie nicht den Umgang der Deutschen mit den Griechen von heute?

Liebe Mitglieder Liebe Freundinnen und Freunde

Zu diesem hochinteressanten Vortrag lädt Sie der Verein Griechischer Akademiker in der Schweiz herzlich ein!

20. März 2013 (Mittwoch), an der Universität Zürich, Rämistrasse 71, 8006 Zürich,

WO: KOL - F - 117 WANN: 18.30 - 20.30 Uhr; Einlass ab 18.00 Uhr

Im Anschluss an den Vortrag und von 20.45 bis 21.45 Uhr wird von unserem Verein auf dem Lichthof Nord zur Ehren von Frau Dr. Schmölders ein Apéro offeriert.

Mit den besten Grüssen Für den Vorstand des SEEEL

Liana Fries - Bombou